

令和6年3月1日

さんさん保育園



園だより

登園時保護者の方から離れられず、玄関に座って泣いていた子どもたちも今ではバイバイと手を振って笑顔で保護者の方を見送れるまでになった姿に成長を感じています。集大成も兼ねて、今月は何事にもじっくり落ち着いて取り組めるようにお手伝いしていきたいと思っています。

保護者の皆様には一年間、保育へのご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

3月の行事



- ◆ 1日(金) ひなまつり会
- ◆ 6日(水) 身体測定
交通安全指導
- ◆ 7日(木) グランツ体操教室
4歳児きりん組
- ◆ 8日(金) 避難訓練
- ◆ 16日(土) 卒園式
5歳児らいおん組と保護者、職員とで行います
- ◆ 22日(金) お誕生会
- ◆ 26日(火) おわかれ会

4月の行事予定

- ◆ 23日(火) 歯科検診
午前9時00分～
- ◆ // 内科健診
午後1時30分～

※歯科検診、内科健診共に保育園に医師が来園し診察していただきますが、お休みされた場合は、後日保護者の方に病院で受診をしていただきます



お知らせ

- ◆ 今月下旬頃、新年度の書類をお渡しします。書類の確認をし、記名や記入をよろしく願います。不明な点は現担任保育士もしくは事務室の職員へ声をかけてください
- ◆ 現在ルクミーのタップを風除室内ボードで行っていますが、来月からは外の壁に掲示する予定であります。（天候を見ながら）

おねがい

- ◆ 保育園の敷地内は禁煙（アイコスを含）となっておりますので送迎の際のご協力よろしくお願い致します

一年間で



こんなに

大きくなりました (*^^)v

0歳児ことり組

大きな声で泣いていた子どもたちも今では様々な場面でたくさんの笑顔を見せています。ハイハイや立ちなどで行動範囲も広がり活動的になってきた子どもたちです。

1歳児うさぎ組

音楽が鳴るといきいきとした表情で体を動かし始める子どもたち。手・足・腰を柔軟に動かしたり表情豊かに踊ったりとかわいらしい姿をたくさん見せてくれました♡これからもいろいろな音楽に触れてくださいね♪

2歳児こあら組

友だちとのかかわりがとても上手になり一緒に遊ぼうとする姿がたくさん見られるようになってきました。ルールのある遊びもできるようになり一人一人に成長を感じています。

3歳児ぱんだ組

“やってみたい” → “挑戦” → “できた～” と好奇心旺盛な子どもたち。いろいろな経験を通して悔しさや喜び、共感や思いやる気持ちが大きく育ちました。

4歳児きりん組

製作遊びや運動遊びなど進級したばかりのときは、あまり興味を示さずにいた子どもたちでしたが、経験を積み意欲的に取り組んだこともあり今では自分から進んで参加しています。

5歳児らいおん組

子どもたちの“やってみたい”を大切にし興味を持ったことにはできるだけ挑戦してきました。途中でやめようとしたこともありましたが、できたときの喜びや達成感を知り最後までやり遂げられるようになりました。

看護師

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザなど注意報や警報が出る中、保育園内では大流行することなく過ごすことができました。体力も免疫力もしっかりついてきた証拠ですね。

給食

最初のころは食べる量が少なくて心配していたのですが、秋頃から食欲も増えてきて「今日の給食なに？」「おやつは？」と問いかけてくれる子どもたち。そのやり取りが励みになり毎日楽しく給食を作ることができましたよ。

いろいろあった一年間でしたが
楽しく過ごすことができました